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衆議院決算行政監視委員会ニュース

平成 23.11.30 第 179 回国会第 3号

11月 30 日（水）、第 3回の委員会が開かれました。

１ ①平成 21 年度一般会計予備費使用総調書及び各省各庁所管使用調書（その１）（承諾を求めるの件）（第 174 回国会、

内閣提出）

②平成 21 年度特別会計予備費使用総調書及び各省各庁所管使用調書（その１）（承諾を求めるの件）（第 174 回国会、

内閣提出）

③平成 21 年度特別会計予算総則第７条第１項の規定による経費増額総調書及び各省各庁所管経費増額調書（その１）

（承諾を求めるの件）（第 174回国会、内閣提出）

④平成 21 年度特別会計予算総則第７条第１項の規定による経費増額総調書及び各省各庁所管経費増額調書（その２）

（承諾を求めるの件）（第 174回国会、内閣提出）

・安住財務大臣、中川文部科学大臣、細野環境大臣、山岡国務大臣（国家公安委員会委員長）、蓮舫国務大臣（行政刷

新担当）、五十嵐財務副大臣、松下経済産業副大臣、津田厚生労働大臣政務官及び政府参考人に対し質疑を行い、質

疑を終局しました。

・採決を行った結果、各件はいずれも承諾を与えるべきものと決しました。

（賛成－民主、自民、公明、国守、鳩山邦夫君）

（質疑者及び主な質疑内容）

神 山 洋 介君（民主）

・新型インフルエンザ対策行動計画の見直しにおいて、２

年前に大量の余剰ワクチンを生じたことの反省を踏まえ、

危機管理と税金の使い方の両面からどのようにレベルア

ップをしようとしているか。

・国家公務員宿舎の削減のあり方について、宿舎の社会的

意義が変化しており大きくかじを切るべき時期であると

思うが、財務省内でどのように検討しているか、財務大

臣に伺いたい。

・財政再建のための消費税の導入等や社会保障改革につい

ての国民の理解を得ようとする前提として、国家公務員

宿舎の議論を終結させることについての財務大臣の決意

を伺いたい。

河 野 太 郎君（自民）

・東日本大震災以後、青森県六ヶ所村等の原子力関連施設

のテロ対策及び貯蔵されている使用済み核燃料への警備

体制がどのように変わったか、国家公安委員会委員長に

伺いたい。

・六ヶ所村の核燃料再処理工場の稼動の時期はいつか、ま

た、稼動の条件は何か。

・東日本大震災以後、六ヶ所村の核燃料再処理工場の耐震

性のレベルを見直すことになったと思うが、具体的な数

値を示してもらいたい。

平 将 明君（自民）

・民主党のマニフェストは、財政収支のプライマリー・バ

ランスの赤字を考慮せずに作成したものであり、財政運

営戦略を計画通りに実施したとしてもプライマリー・バ

ランスを実現することはできないと考えるが、財務大臣

の見解を伺いたい。

・提言型政策仕分けでは、中長期的な政策・制度的問題を

取り扱っているが、仕分け結果の実効性をどのように担

保するのか、行政刷新担当大臣の見解を伺いたい。

・今回の事業仕分けは、従来型の歳出削減策の手段として

は実施しなかったが、事業仕分けの今後の取扱いについ

ての行政刷新担当大臣の見解を伺いたい。

遠 山 清 彦君（公明）

・東日本大震災のような広域災害時において、建物解体前

にアスベスト含有調査を指導・監督する者が不足してい

たことは問題があるのではないか。

・東日本大震災後に、環境省によるアスベスト飛散状況の

モニタリング調査を何地点で行い、そのうち何地点から

１リットル当たり１本以上のアスベストが検出されたの

かについて、環境大臣に伺いたい。

・国が負担する被災地の建物解体費用にアスベスト含有調

査及び除去の費用が含まれているかについて、環境大臣

に伺いたい。


